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         Nimm eine bequeme Haltung ein und schließe deine Augen. 

Alles im Außen ist jetzt einmal unwichtig, komme an bei dir selbst. 
Und so darf ich Chamuel euch alle begrüßen 

am Beginn eines neuen Jahres. 
Hast du auch das Alte gesegnet, hast du das alte Jahr verabschiedet? 

Was ist dir besonders gut gelungen, worüber hast du dich gefreut, 
welche Erfolge konntest du verzeichnen? 

Oder schaust du lieber auf die Dinge, die deiner Meinung nach 
dir nicht gut gelungen, bist du wieder einmal allzu kritisch mit dir selbst? 

Vielleicht nimmst du dir oft viel Zuviel vor, 
überforderst dich mit deinen eigenen Anforderungen an dich selbst? 

Segne das was war, danke dem Alten 
und schau auf das noch leere, unbeschriebene Blatt des neuen Jahres, 

dass sich auch wieder nach und nach füllen wird. 
Und du, du oh du mein geliebtes Menschenkind wirst dabei helfen, 
wirst all dein Sein, all dein Tun mit hineingeben in dieses neue Jahr. 

 
Was mag es dir bringen? 

Ich weiß, dass es nicht einfach ist für euch Menschen, ihr steht 
vor großen Herausforderungen. Alles ist im Wandel begriffen, 
Werte wandeln sich, aber musste dies nicht auch geschehen? 

All dies ist euch schon lange bewusst, nun ist es Zeit, nun darf es 
beginnen. Alles, oh ihr geliebten Menschen, alles wird sich wandeln. 

Es sind der Worte schon genügend gesprochen, ihr wisst 
um all diese Dinge. Ihr wisst, warum ihr hier seid  
und ihr wisst auch, dass ihr gebraucht werdet.  



2 
 

                       Die Herausforderungen sind mannigfaltig 
und für jeden nicht immer einfach umzusetzen, für jeden sind sie doch 
anders geartet. Und das, was sich jetzt zeigt, ist das nicht genau das, 

was schon immer unter der Unterfläche geschlummert hat, 
was schon immer tief unten verborgen war? 

 
Ihr habt es doch geahnt, ihr habt es gar gewusst. Nun kommt alles nach 

oben, nun wird alles sichtbar, all die Lügen, all der Betrug, 
all die Manipulation ist nun offenkundig, wird dargelegt. Und ist es da 

nicht verwunderlich, dass nun so viele Menschen sich fürchten? 
So viele Menschen, die lange Zeit wunderbar gelebt haben in der 

Verdrängung, die nicht hingeschaut haben, die ihr Leben gelebt haben 
und dabei immer wieder geglaubt haben: „Irgendwie wird es schon 

weitergehen, irgendwie werden wir das schon hinbekommen.“ 
Doch dieses „irgendwie wird es schon gehen“ hört nun auf. 

Die Angst, die sich verbreitet ist nicht so neu, nicht wahr, 
war sie nicht schon immer da? Was werden die Menschen tun? 

Werden sie sich weiter verkriechen, werden sie weiterhin ihre Ängste 
pflegen oder werden sie aufstehen und sagen: „Nun ist aber gut, 

ich kann nicht in dieser Form mit diesen Ängsten weiterleben, 
sie machen mich krank, sie helfen mir nicht, sie tun mir nicht gut“? 

 
All das muss aber erst einmal aufgezeigt werden, 

um es bewusst zu machen und erst dann geht es in die Veränderung. 
Will ich so weitermachen? Wozu bin ich hier, wozu werde ich gebraucht? 
Oh ihr geliebten Menschen, die Angst ist niemals der richtige Ratgeber, 

es ist die Liebe. Und ich Chamuel, der Engel der universellen Liebe, 
will euch wieder daran erinnern, dass einzig und allein die Liebe 

die Sprache ist, die die Herzen der Menschen wird erreichen. 
 

Glaubt mir, ihr die ihr vernehmt diese Botschaften, ihr wisst um all dies, 
ich erinnere euch nur. Ich will euch stärken, denn wie ich schon sagte: 

die Anforderungen sind gewaltig. Der Alltag will bewältigt werden 
nicht wahr, doch musst du ihn wirklich in dieser Form bewältigen? 

Kannst du dir nicht immer mal wieder auch 
Zeiten der Ruhe, der Muse, der Stille suchen? 
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Begib dich nicht hinein in den Strudel der Ängste, der Sorgen, der 
Zweifel. Was nützt dir jetzt in diesem Moment die Angst vor der 

Zukunft? Sagen wir nicht immer und immer wieder: 
die Zukunft wird im Jetzt geboren, wird im Jetzt geschrieben? 

Jetzt lauschst du meinen Worten, jetzt lässt du dich beruhigen, jetzt darf 
ich dein Energiefeld glätten und mit Liebe umhüllen. Jetzt oh du mein 

geliebtes Menschenkind, jetzt darfst du dich geliebt fühlen, in der 
Verbindung mit dem Licht, in der Verbindung mit den himmlischen 

Energiefeldern. Du bist unendlich geliebt, genauso wie du bist. 
Aber wir lieben alle Menschen nicht wahr, ja wir lieben  

auch die, die du im Moment als deine Widersacher  
oder gar als deine Feinde siehst. 

 
Die Angst, schau, die Angst verbreitet sich durch unterschiedliche 
Kanäle nicht wahr und sie ist manipulativ, denn nur mit der Angst 

tun Menschen Dinge, die sie hinterher sogar oft bereuen. 
Aus den himmlischen Ebnen sende ich Chamuel, der Engel 
der universellen Liebe, dir, ja dir, jetzt in diesem Moment, 

meine vollkommene Beachtung, sende dir mein Licht, meine Liebe. 
Denn in dem Moment, wo du bewusst in diese Verbindung gehst, 
bin ich zur Stelle, Zeit und Raum haben für mich keine Bedeutung. 

 
In dem Moment, wo deine Gedanken, wo dein ganzes Energiefeld 

in die Verbindung geht, sind wir alle zur Stelle und jetzt habe 
ich Chamuel diesen Auftrag übernommen, um euch zu stärken, 

euch vorzubereiten, um euch immer und immer wieder zu erinnern: 
nur die Liebe zählt, nur die Liebe heilt, nur die Liebe verbindet. 

 
Atme ein, halte den Atem kurz an und atme wieder aus. 

Atme Liebe ein, atme Angst aus, atme Liebe ein, 
halte inne, atme deine Zweifel und Befürchtungen aus. 

Atme Liebe ein, halte inne, atme deine Sorgen aus. 
Nichts, aber auch nichts ist jetzt wichtig, außer dein Atmen. 

Denke Liebe und dein ganzes Energiefeld beginnt zu leuchten. 
Fühle Liebe und du spürst, wie du ganz und gar 
bist vollkommen eingehüllt mit Liebe, mit Licht. 
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Und du weißt, da wo Liebe ist, weicht die Angst, so 
wie das Licht die Schatten vertreibt. Liebe, was bedeutet es für dich? 
Bedeutet es Vertrauen und auch verzeihen dir selbst vor allen Dingen 

nicht wahr und auch den Menschen, die dich enttäuscht haben, 
ja auch denen, die haben eine andere Meinung? 

 
Du darfst folgen der Liebe in dir, du darfst folgen deiner eigenen 

Wahrnehmung, deiner Wahrhaftigkeit. Doch wenn du bist 
voll und ganz in der Liebe, dann nimmst du wahr deine Anbindung, 

dann nimmst du wahr die Verbindung zu deinem göttlichen Teil, 
der immer, ununterbrochen, mit dem höchsten Licht ist verbunden. 
Gehe mit deiner Bewusstheit nun in dein Herz oder gehe vielmehr 

in deinen Herzensraum, denn du weißt, da ist noch viel mehr 
als dein physisches Herz, was ununterbrochen für dich schlägt, deinen 

Lebensrhythmus. Alles in dir darf sich nun beruhigen.  
 

Erlaube dir selbst, dass alles im Außen jetzt keine Bedeutung hat, nur 
du, du bist jetzt wichtig. In deinem Herzensraum, dem Sitz der Liebe, 

nimmst du wahr, wie Liebe immer noch mehr Liebe anzieht. Funkelndes, 
strahlendes, rosafarbenes Licht füllt deinen ganzen Herzensraum aus 
und du dehnst dich weiter und weiter aus. Und oft und oft haben wir 
euch immer und immer wieder darauf hingewiesen, dass du dir diese 

Liebe selbst schenken darfst, dass du zuallererst dich stärkst,  
dass du dir jetzt erlaubst, dass diese Liebe dich durchströmt. In der 
Verbindung mit mir Chamuel verstärkt sich alles um ein Vielfaches.  

 
Du hörst die Worte, dein Verstand beruhigt sich, lauscht den 

Botschaften des Lichtes und dein Energiefeld, dein ganzer Körper 
beruhigt sich, alle Anspannung fließt von dir ab. Es ist so,  

als wenn die Uhren langsamer laufen in dir, da ist kein Druck,  
da ist kein Tun müssen, da ist einfach nur Sein. Du spürst, wie dein 

Körper sich vollkommen entspannt, alles verlangsamt sich in dir, dein 
Nervenkostüm beruhigt sich. Es gibt nichts zu denken, nichts zu tun, 

während dich die Liebe vollkommen ausfüllt.  
Und wenn Gedanken abschweifen, denke immer wieder Liebe.  

 
Liebe ist alles, was zählt.  
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Und nun, wo du vollkommen bist angefüllt bist mit dieser Liebe, wo sich 
all deine Zellen, all deine Organe, alles in dir mit Liebe angefüllt hat,  

spürst du, dass diese Liebe nun auch nach außen drängt.  
Du hast so viel zu geben, dass es unmöglich ist für dich, es bei dirzu 

behalten, denn du willst die Liebe weitergeben. 
 

Liebe will sich auch verströmen, Liebe will weitergegeben  
werden, Liebe ist unendlich.  

Es ist wie eine Quelle in dir, die niemals hörst du,  
niemals wird versiegen. 

 
Und so spürst du, wie die Liebe aus dir herausfließt, aus deinem 

Herzensraum, aber auch aus deinem ganzen Energiefeld. Du dehnst 
dich aus, du füllst den ganzen Raum. Und weiter hinaus über den Ort an 
dem du lebst, wo du dich jetzt befindest, weit, weiter hinaus dehnst du 
dich. Es ist unmöglich, dieses gewaltige große Energiefeld was du jetzt 

bist, in einen winzig kleinen Raum weiter festzuhalten.  
Du gehst, ohne dass du dich besonders musst anstrengen, weiter hinaus 

über die Stadt, über das Land, über die ganze Erde  
in den kosmischen Raum hinaus.  

 
Du dehnst dich weiter und weiter aus und je mehr du dich ausdehnst, 
desto stärker und kraftvoller fühlst du dich. Du suchst Verbindung mit 

allem was ist, du spürst Verbindung, du kannst es überhaupt nicht 
verhindern. Es ist für dich auch nicht wichtig zu was, zu wem du jetzt 

Verbindung hast, denn alles ist Eins., alles ist in dir.  
 

Die Verbindung zu allem was ist, macht dich stark und erhöht die Liebe, 
erhöht dein Energiefeld um ein Vielfaches. Und je mehr du gibst, desto 

größer, desto weiter, desto stärker fühlst du dich. Du musst nichts 
wissen, da gibt es nichts zu denken, alles ist Eins, alles ist in dir, alles bist 

du: Verbindung, Einssein, unendliche Weite, unendliche Größe, 
unendlich viel Liebe. Liebe ist alles was zählt, Liebe will sich verströmen, 

Liebe sucht Verbindung und du durchströmt jetzt alles was ist.   
Du erhöhst alles was ist, du durchlichtest alles was ist. Liebe umarmt 

auch die Angst. Liebe durchströmt die Angst, hüllt sie ein, liebt sie. In 
dem Moment, wo du alles was ist liebst, ist alles heil und ganz.  
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Alles was ist, darf sein. Liebe bewertet nicht, Liebe liebt. Liebe spaltet 
nicht, Liebe manipuliert nicht, Liebe ist. Liebe will sein, Liebe darf sein, 

Liebe heilt, Liebe verzeiht. Liebe verbindet auch das, von dem du 
glaubst, was so sehr ist getrennt von dir. Verströme die Liebe, es 

geschieht ohne dein Zutun, allein weil du bist, allein weil du bewusst die 
Verbindung eingehst, geschieht alles von ganz alleine,  

ganz leicht, vollkommen mühelos. 
 

Es ist nicht anstrengend, es ist nicht mühselig, du musst gar nichts tun. 
Siehst du, es geschieht. Liebe nimm alles an was ist, Liebe liebt. 
Und du kannst dies für dich immer wieder, jeden Tag vollziehen, 

wenn du dich fühlst alleine, wenn du dich unverstanden fühlst 
oder gar getrennt von allem, sogar von dir selbst oder gar von uns. 

Dann wisse, dass dies niemals der Fall ist, niemals hat das Licht 
sich von dir, von euch allen abgewandt. Nur über euren Verstand,  

über eure Denken vollzieht ihr die Trennung, nichts aber auch nichts ist 
voneinander getrennt. Und dieses Wissen wird in einem verstärkten Maß 

in den nächsten Jahren in die Bewusstheit der Menschen eindringen. 
 

Die Liebe erblüht, die Liebe erwacht, es wird geschehen. 
Du kannst diese Übung ausdehnen über einen längeren Zeitraum, 

aber glaube mir: es reichen auch nur wenige Minuten. 
In dem Moment, wo du 

dies tust, bist du angebunden, 
ganz bewusst, auch über dein 
Denken, über deine 
Bewusstheit. Indem du es 

lenkst, du lenkst auch deine 
Gedanken ja, indem du ganz bewusst mit mir 

Chamuel oder einer anderen Lichtform in 
Verbindung gehst, geschieht es. Und wenn du dies 

regelmäßig vollziehst, wirst du spüren, 
wie sich dein Energiefeld verändert und du wirst auch wahrnehmen, 

wie es dir immer leichter fällt. Und dann brauchst du irgendwann 
nur noch die Augen schließen und Liebe denken und 
augenblicklich bist du verbunden mit allem was ist,  

bist du Eins mit allem. 
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Und da genügt es auch, nur für den Bruchteil einer Sekunde, 
dieses Gefühl zu fühlen in dir, um dich und alles ist gut. 

Du bist angebunden, du bist nicht alleine und so kannst du den 
Herausforderungen des Lebens gut gewappnet, gut  

gestärkt wieder aufs Neue begegnen. 
 

Nutzt all diese Möglichkeiten oh ihr Geliebten, um euch immer und 
immer wieder zu erinnern, dass ihr seid göttlich, dass ihr seid ein Teil 

des Göttlichen, unendlich geliebt, dass ihr niemals seid getrennt von der 
große Quelle, aus der ihr alle seid entsprungen, der Quelle der Liebe. 
Und du spürst, wie du dich langsam wieder fühlst in deinem Körper, 
wie sich das Energiefeld, was sich unendlich ausgedehnt hat, wieder 

langsam zurückzieht, wie du alles wieder zurückholst, bis du dich  
wieder vollkommen angekommen fühlst bei dir selbst, bis du  

deinen Körper wieder spürst, bis du wieder wahrnimmst,  
wo du dich jetzt befindest, bis du wieder vollkommen 

 im Hier und Jetzt angekommen bist. 
 

Ich Chamuel danke dir und lege das Energiefeld der universellen Liebe 
um dich, wie eine zweite Haut wird dich die Liebe auch beschützen 

vor dem, was ihr auch nennt den Alltag, vor all den alltäglichen 
Verpflichtungen, vor all den Herausforderungen. Du bist behütet 

und beschützt. Ich Chamuel liebe dich, vergiss das niemals. 
 

Nimm den Segen des Lichtes zu dir, hülle dich ein in Licht und Liebe 
und alles ist gut. Du bist verbunden mit allem was ist und du darfst 

dein Licht zeigen, du bist es wahrlich wert, gesehen zu werden. 
Geht, geht hinaus in das neue Jahr und erfüllt euren Auftrag 

mit Liebe und im tiefen Vertrauen, dass ihr immer, 
immer und zu jeder Zeit seid verbunden und geliebt. 


